

BROADCAST

Ngantor di Desa Pangaloan, Bupati Samosir Sebut Berkantor ke Desa-Desa Bukan Untuk Dilayani Tapi Layani Warga

Karmel - SAMOSIR.BROADCAST.CO.ID

Jan 27, 2023 - 23:56



SAMOSIR - Program Bunga Desa (Bupati Ngantor di Desa) Bukan untuk dilayani tapi untuk melayani dan mendengarkan keluhan masyarakat dan melihat kondisi Desa-Desa secara langsung serta bertegur sapa dengan warga-warga

Hal tersebut disampaikan Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom saat Ngantor di Desa Pangaloan bersama sejumlah kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) dan Pj Sekertaris Daerah Samosir Waston Simbolon dan Asisten II Hotraja Sitanggung, Kamis (26/01/2023)

Tokoh Masyarakat Desa Pangaloan, Guntar Lumban Raja, Binduara Lumban Raja bersama tokoh masyarakat lainnya mengaku bangga dengan program Bunga Desa sehingga masyarakat Desa Pangaloan dapat bertemu langsung dengan Bupati.

Dalam kesempatan tersebut, tokoh masyarakat meminta perhatian terhadap pertanian, khususnya mengatasi tanah yang sudah tandus di Desa Pangaloan akibat pupuk kimia dan perhatian terhadap pembangunan infrastruktur, irigasi, bantuan bibit dan peralatan pencacah rumput untuk pembuatan pupuk organik.

Selain itu, masyarakat juga meminta bantuan hand tracktor guna menghindari keterlambatan musim tanam. "Kami sudah berusaha membuat kompos dengan manual tapi tidak maksimal, untuk itu kami meminta bantuan mesin pencacah kompos agar pembuatan pupuk organik dapat maksimal,"pinta Guntar

Sementara itu, Kepala Desa Pangaloan, Donal Lumbanraja menyampaikan, pelayanan kepada masyarakat berjalan dengan baik dan komit untuk melayani, memenuhi kebutuhan masyarakat, menjalin kordinasi dengan Kecamatan dan Kabupaten jika ada kendala,"sebut Donal

Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom juga mengecek langsung kehadiran kepala Desa dan perangkatnya dan memastikan pelayanan di Desa berjalan dengan baik. Selain itu, Bupati juga mengajak kepala Desa dan perangkatnya untuk sama-sama melayani masyarakat,

Saat ngantor di Desa Pangaloan, Program Bunga Desa juga memberikan pelayanan diantaranya, pelayanan kesehatan, pelayanan Adminduk, perijinan, pelayanan KB, Sosialisasi stunting, sosialisasi pembuatan pupuk organik. Pengurusan Administrasi kependudukan (akte lahir, KTP dan KK) dan Nomor Induk Usaha langsung selesai dan diserahkan Bupati Samosir kepada masyarakat.

Selain memberikan pelayanan, Bupati Samosir juga memberikan bantuan pertanian berupa bibit dan pupuk organik gratis, bantuan pendidikan bagi siswa berprestasi/kurang mampu di SDN 6 dan 14 Pangaloan, pembagian kartu BPJS gratis dan pembagian susu kepada balita. (Karmel)